



Niché au cœur du pays de Bray, Beaussault est un village comme tant d'autres dans cette Normandie du début du XX^e siècle.

La profession agricole forme une véritable communauté où chacun a son rôle : les rentiers louent leurs propriétés et entretiennent le patrimoine, les paysans cultivent les terres et élèvent le bétail, les ouvriers et les jeunes prêtent leurs bras, les femmes préparent des repas où patrons, ouvriers, domestiques, enfants mangent à la même table. Tout le monde se connaît, le village fourmille du matin au soir.

Mais être paysan, c'est aussi une fierté, une identité qu'on revendique : un paysan est travailleur, méritant, indispensable à la société qu'il nourrit.

Denise est née, a grandi, a construit toute sa vie dans ce Beaussault-là. Aujourd'hui, elle vous ouvre sa mémoire et vous invite à voyager dans son univers.



*Écrit avec la participation de Johanna Descoings,
www.ecrireetdevenir.fr*